

# Turka Cola Sportgames

## Anstrengung, Schweiß und die Liebe

Von Hannes-Sama

### Prolog: Prolog

Hier bin ich wieder :D

noch keine größere FF richtig zuende gebracht, aber ne neue erstellen, so kenn ich mich x'D

Naja, lest sie euch durch, schreibt vllt nen Kommentar, aber vor allem: viel Spaß

---

Zwei Jungs standen an der Tür, als ein dritter sie aufriß und sie mit breitem Lächeln hereinbat.

"Also, Sasuke, warum rufst du uns an einem Samstagmorgen an?", fragte da der Annanaskopf.

Auch der Blondschoopf fragte jetzt, einige Dezibel lauter als nötig: "Echt mal! Warum sollten wir herkommen? Was wolltest du uns denn so umwerfendes zeigen?" Der Schwarzhhaarige ging den Weg in sein Zimmer hinauf, beugte sich über sein Bett und wartete, bis hinter ihm die Tür zuging. Dann drehte er sich um und hielt den beiden ein Skateboard entgegen. "Das hier!" Stille. "Du hast uns für ein Skateboard hierhegeholt?", fragte der Blondschoopf irritiert. "Das ist etwas, womit wir den ganzen Sommer verbringen können! Kiba hats mir gezeigt, bevor er weggezogen ist und jetzt zeig ich euch, wie's geht." Naruto war sofort Feuer und Flamme: "Alles klar! Ich bin dabei!" Shikamaru seufzte. Was blieb ihm anderes übrig? Entweder er fand gefallen dran, oder Naruto würde ihn zu Tode nerven. "Wann fangen wir an?", fragte er, in der Hoffnung, noch Zeit für sich und ein möglicherweise notwendiges Testament zu haben. "Jetzt sofort."

Sasuke schnappte sich das Board und stürmte, dicht gefolgt von Naruto die Treppe herunter.

Eine Woche später saßen drei Mädchen auf einem Bett und beratschlagten. "Freizeit?" "Macht mein Vater nicht mit..." "Alleine verreisen?" "Keinen Bock..." "Das ist doch echt öde!", regte sich die Blondine auf. Frustriert ließ sie sich aufs Bett fallen. Die Rosahaarige dachte nach. Die entscheidende Idee kam aber der Blauhaarigen, die diese unter leichtem Zögern äußerte: "Wir könnten... einen Sport machen." "Hinata, das ist eine geniale Idee!" Die gute Laune der Blondinen war wie aus dem Nichts wieder

da. "Aber welchen?", kam es von der dritten. "Mensch Sakura, liegt das nicht auf der Hand? Natürlich das, was wir alle drei gut können!" "Du meinst..." "...Basketball?", führte Hinata Sakuras angefangene Frage zuende. "Genau das meine ich! Also los Mädels, holt euer Sportzeug, wir treffen uns am Platz." Und mit diesen Worten raste Ino nach Hause. Sakura schüttelte den Kopf. Hinata stand auf und ging zur Tür. Sie drehte sich noch einmal um: "Dann bis gleich." Sakura wusste, dass sie Inos Entschluss nie im Leben ändern konnte. Außerdem schien es ihr die einzige vernünftige Beschäftigung. Sie stand auf, suchte ihren Basketball und Sportsachen und entschied, dass es ja nur für die Ferien sein musste.

Das war vor einem Jahr. Wir befinden uns kurz vor den nächsten Sommerferien. Shikamaru, Sasuke und Naruto skaten in ihrer Freizeit wie wild. Ino, Sakura und Hinata sind in der Mädchenbasketballschulmannschaft. Alle sechs gehen auf die gleiche Schule. Die hat ein Kurssystem eingeführt, in dem jeder Schüler sich so viele Fächer wählen kann, wie er will, es aber keine Pflichtfächer gibt, nur eine Mindestanzahl an Fächern. Den Schülern soll so früher die Wichtigkeit von Entscheidungen beigebracht werden. Dabei werden unsere sechs Teenager diesen Sommer so viel mehr um die Ohren haben als nur die Schule.